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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Vereins der 
Freunde der Humboldt-Schule 2017 

 
Datum: 01.03.17 
Beginn: 19.00 Uhr Ende 20.40Uhr 
Ort: Lehrerzimmer 
Anwesende (Verein): Frau Vollbehr, Herr Siewert, Herr Muster, Herr Weisner, Herr Glindemann, 
Herr Dr. Krisch, Herr Prof. Dr. Kahlke,  
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls 2016 

3. Bericht des Vorstands 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes  

6. Wahl der Kassenprüfer 

7. Beschluss der Mittelverwendung 

8. Ehemaligentreffen 2017 

9. Verschiedenes 

 

Der Vorsitzende, Herr Weisner, begrüßt die anwesenden Teilnehmer, stellte die 

ordnungsgemäße Einladung und damit die Beschlussfähigkeit der 

Jahreshauptversammlung fest. Die Tagesordnung wird in der vorstehenden Form 

einstimmig genehmigt. 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls 2016 

Das Protokoll 2016 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Bericht des Vorstands 

Herr Weisner übergibt direkt an Herrn Muster zum Haushalt 2016, vorab verteilt als 

Tischvorlage: 
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Haushalt 2016 

Eingänge 2015 2016 

Durchgang (offene Ganztagsschule) 0 7660,39 

Spenden 2.959.54 11376,20 

Vereinsbeiträge 9.649,54 9255,52 

   

Summe 12609,08 28292,11 

Summe bereinigt (ohne Durchgang) 12609,08 20631,72 

  
 

Ausgänge 2015 2016 

Lichttechnik  Aula  1314,95 

Schülerleihbücherei   297,25 

Theater-Fahrt Sextaner  150 

Diamant-Modell  705,08 

Theater-AG, Oberstufe  999,89 

Orchester - Pauke  0 

Stipendium München  0 

Medientag  109,78 

LapTop Wagen  3995,29 

Beamerausstattung  6957,26 

Beamer Aula  0 

Zwischensumme 8.554,53 14529,50 

Vorstand  1378,91 

Schulleitung  1616,60 

Reisekosten  617,60 

Rückläufe  112,76 

Gesamtsumme € 10471,58                  18255,37                  
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TOP 4 und 5 

Bericht der Kassenprüfer, ggf. Entlastung des Vorstandes 

Die Kassenprüfung ist vor der Mitgliederversammlung durchgeführt worden. Herr 

Siewert  berichtet, dass die Saldenermittlung und die Salden überprüft wurden. Die in 

Stichproben geprüften Belege zeigten keinerlei Probleme. Eine Geldverwendung 

nach den Vorgaben konnte festgestellt werden. 

Frau Vollbehr beantragt daraufhin die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird 

durch die anwesenden Mitglieder – bei Enthaltung des Vorstandes – einstimmig 

entlastet. 

 

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer 

Frau Vollbehr und Herr Siewert stellen sich erneut zur Wahl und werden einstimmig 

gewählt. Für die Folgejahre soll als Ersatz für Herrn Siewert ein Elternvertreter/-in 

gewonnen werden. 

 

TOP 7 Beschluss der Mittelverwendung 

Herr Muster berichtet zunächst vom abgelaufenen Geschäftsjahr, das leider einen 

deutlichen Abgang an Mitgliedern, vor allem verursacht durch den Abgang des 

Doppeljahrgangs mit sich brachte. Ohne eine bemerkenswerte Einzelspende von 

10.000.- wäre der Zufluss von Einzelspenden spürbar niedriger gewesen.  

Somit verfügt der Verein derzeit über ca. 18.000.- € auf dem Konto und wird ca. 

9.000.- € per Lastschrift im September einziehen. 

Die Einzelspende ist nicht zweckgebunden, soll aber der Bildung der Kinder dienen. 

Frau Vollbehr schlägt eine „Leseinsel/Ruheinsel“ in dem Neubau der Mensa vor ggf. 

in Kombination mit der Bücherei. Hierfür werden 4000.-€ veranschlagt. 

Alle Klassenzimmer sind mit Kabeln versorgt und 4 konnten mit Beamern 

ausgestattet werden.  In diesem Zusammenhang erwartet Frau Vollbehr, dass Mittel 

aus 2016 noch umgewidmet werden können, so dass alle verbleibenden 6 

Klassenzimmer mit Beamern aus dem Schuletat versorgt werden können, so dass 

alle Räume technisch hochwertig ausgerüstet sind. In diesem Rahmen können auch 

die WLAN Accesspoints angeschafft werden, so dass diese in dem Haushalt des 

VdF nicht berücksichtigt werden müssen. 
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Der Lap Top Wagen läuft seit dem Herbst. Hierfür sind 4000€/a in den Haushalt 

eingestellt.  

Der Wunsch nach einem eigenen festinstallierten Beamer in der Aula wird aufgrund 

der hohen Kosten (ca. 8000.-) zurückgestellt. 

Die dezidierten Wünsche liegen schriftlich vor, eine mdl. Erläuterung erfolgt nicht. 

Nach längerer Diskussion wird folgender Haushalt beschlossen: 

Haushalt 2017 in € 

Posten Antrag Beschluss 

4 Pilzheizhauben Chemie 1260 1260 

Schülerleihbücherei  800 300 

Industriespülmaschine Bio 2000 0 

Dokumentenkamera Bio 800 800 

Theater-AG, Unterstufe 500 500 

Theater-AG, Oberstufe 250 250 

Orchester - Pauke 1500 1500 

Stipendium München 139 139 

Medientag 250 250 

LapTop Wagen 4000 4000 

Beamerausstattung + WLAN 7000 0 

„Leseinsel/Ruheinsel“ 4000 4000 

Zwischensumme 22.499 12.999 

Vorstand 3000 4000 

Schulleitung 800 800 

Reisekosten 1000 1000 

Rückläufe 300 300 

Gesamtsumme                                     27.599                   19.099  
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TOP 8 Ehemaligentreffen 

Die Ehemaligentreffen 2016 am 25.06.16 und 27.12.16 waren mit 45 bzw. ca. 80 

ehem. Schülern sehr gut besucht. 

Die Termine für die diesjährigen Treffen werden der 24.06.17 und der 27.12.17 sein 

und werden jeweils von 15.30 Uhr – 18.00 Uhr in der Schule stattfinden. 

Herr Glindemann schlägt vor, in diesem Jahr nochmals zwei Termine zu haben und 

dies ggf. in den Folgejahren anzupassen. Der Vorschlag wird angenommen. 

Herr Glindemann bittet um Kontaktdaten der interessierten Schüler, insbesondere 

des Abi Jahrgangs. 

 

TOP 9 Verschiedenes 

Die offende Ganztagsschule wird ein weiteres Jahr auf Antrag der Stadt Kiel durch 

den VdF zwischenfinanziert. Ab Sommer 2017 soll ein externer Träger gefunden 

sein. 

Planung 2017: 

 Elternbrief  vor Ostern 

 Elternbriefe und Protokolle auch an Ehemalige 

 Abiturientenliste erhält Herr Glindemann von Herrn Muster zur 

Kontaktaufnahme 

 VdF Flyer wird mit der Annahmebestätigung an die Eltern der neuen Sextaner 

verschickt. 

 Die Vorstellung des VdF erfolgt bei der „Einschulung“ und am zweiten 

Elternabend ggf. durch die Klassenelternbeiräte. Hier soll bei der 

Schulelternbeiratskonferenz Kontakt aufgenommen werden. 

 

 Protokoll  Prof. Dr. Kahlke 03.03.17 


